



## **COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

Dirección General de Mercados e Inversores  
Dirección de Mercados Secundarios  
Paseo de la Castellana, 19  
28046 Madrid

Madrid, 8 de febrero de 2010

### **HECHO RELEVANTE**

Laboratorios Farmacéuticos ROVI, S.A. (ROVI), en cumplimiento del artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores y como continuación al hecho relevante número 120.420 difundido en el día de hoy en relación con el fin de las negociaciones con Novavax para el desarrollo de vacunas contra la gripe, aclara que, con independencia del fin de las negociaciones para la colaboración conjunta con Novavax, ROVI sigue manteniendo 1.094.891 acciones de Novavax, adquiridas mediante una inversión por importe de 3.004.501,34 dólares en el capital social de la compañía Novavax, Inc. (Nasdaq: NVAX). La Sociedad es libre para mantener o no dichas acciones sin que, a la fecha del presente hecho relevante, se haya adoptado ninguna decisión al respecto.

La terminación del acuerdo con Novavax supone que ROVI no realizará ninguna inversión futura relacionada con el desarrollo de vacunas con la tecnología virus-like-particle (VLP) de Novavax, por lo que cancela sus planes de realizar un ensayo clínico en Fase III con dicha tecnología.

No existe por parte de ROVI ningún compromiso de pago a Novavax ni presente ni futuro derivado de la terminación del citado acuerdo.

Finalmente, la Sociedad sigue avanzando con el Ministerio de Sanidad y las Consejerías de Salud e Innovación de la Junta de Andalucía, que han sido debidamente informadas de esta circunstancia, en el desarrollo del proyecto para la investigación de nuevas tecnologías y la producción de vacunas contra la gripe en el marco del protocolo de intenciones firmado el 10 de Junio de 2009, del que Novavax no era parte firmante.

Sin otro particular les saluda atentamente,

D. Juan López-Belmonte Encina  
Director General y Consejero Delegado  
Laboratorios Farmacéuticos ROVI, S.A

### **Acerca de ROVI**

ROVI es una compañía farmacéutica especializada española, plenamente integrada y dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación bajo licencia y comercialización de pequeñas moléculas y especialidades biológicas. La Compañía cuenta con una cartera diversificada de productos que viene comercializando en España a través de un equipo de ventas especializado, dedicado a visitar a los médicos especialistas, hospitales y farmacias. La cartera de ROVI, con 27 productos comercializados principales, cuenta con la Bemiparina, una heparina de segunda generación de bajo peso molecular desarrollada a nivel interno, como producto estrella. La cartera de productos de ROVI, en fase de investigación y desarrollo, se centra principalmente en cubrir

necesidades médicas que en estos momentos no están satisfechas, desarrollando nuevos productos basados en heparinas de bajo peso molecular ("HBPM") y ampliando las indicaciones de los productos ya existentes basados igualmente en HBPM. ROVI fabrica el principio activo Bemiparina para sus principales productos patentados y para los productos farmacéuticos inyectables desarrollados por su propio equipo de investigadores, y utiliza sus capacidades de llenado y envasado para ofrecer una amplia gama de servicios de fabricación para terceros para algunas de las principales compañías farmacéuticas internacionales, principalmente en el área de las jeringas precargadas. Para más información, visite [www.rovi.es](http://www.rovi.es)